

*Denk dir ein Bild. Weites Meer.  
Ein Segelschiff setzt seine weissen Segel und gleitet hinaus in die offene See.  
Du siehst wie es kleiner und kleiner wird. Wo Wasser und Himmel sich treffen, verschwindet es.  
Da sagt jemand: Nun ist es gegangen. Ein anderer sagt: Es kommt.  
Der Tod ist ein Horizont, und ein Horizont ist nichts anderes als die Grenze unseres Sehens.  
Wenn wir um einen Menschen trauern, freuen sich andere,  
ihn hinter der Grenze wieder zu sehen.*

Wir nehmen in liebevollen Gedanken und warmherzigen Erinnerungen  
Abschied von

## **Mathilde Klee**

9. März 1931 bis 17. Juni 2021

In kleinen Schritten haben dich Unabhängigkeit, Lebenskraft und  
Gesundheit verlassen.

Wir danken dir für Deine Liebe und für alles, was Du für uns getan hast.  
Allen, die unsere Tante/Grosstante in den letzten Jahren einfühlsam begleitet  
haben, danken wir herzlich.

In stiller Trauer:  
Irène Uebersax-Klee  
Michael und Muriel Uebersax  
Sandra Uebersax  
Daniela Uebersax  
Carmen und José Sanchez  
Verwandte und Freunde

Ein besonderer Dank geht an die Nachbarn  
Carmen und José Sanchez, die mit ihr  
freundschaftlich verbunden und immer für sie  
da waren.  
Auch dank der Spitex war es ihr möglich bis fast  
zum Schluss zu Hause zu wohnen.

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 29. Juni 2021, um 14.00 Uhr in der  
Kirche Töss statt.

Die Urnenbeisetzung ist um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Töss.

Für Spenden gedenke man der Spitex der Stadt Winterthur,  
IBAN CH91 0900 0000 8400 0095 1, Zahlungszweck: A&P Personalkasse,  
Spitex Kto. 200650.640001. Vermerk: «Mathilde Klee».

Traueradresse: Irène Uebersax-Klee, Unterholz 14a, 3380 Wangen a.A.